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1 Communication

Vous disposiez déjà de la boite mail, de Facebook mais vous pouvez désormais suivre 
l'actualité du  Collectif sans Pesticides grâce à Twitter. De plus, notre site internet 
est né . Vous y trouverez déjà beaucoup d'informations :

• les différents courriers envoyés

• les dernières analyses

• un agenda

• les actualités diverses.

Merci à Hoël pour sa conception et à ceux qui le nourrissent ! Il s'étoffera dans les 
jours prochains de photos........

Voici les liens :



Site Internet : https://www.collectifsanspesticides.fr/

Twitter : https://twitter.com/CollectifSans

Facebook : https://www.facebook.com/collectifsanspesticides/

2  Projet de porcherie

Nous avons contacté les services de la Préfecture le 29 août. 
Le dossier est toujours en navette entre le porteur du projet et le Préfet. 
Actuellement, il est entre les mains de Lacire qui doit le retourner validé ( ou pas) au 
plus  tard le  15  septembre,  échéance  après  laquelle  le  Préfet  publiera  son  arrêté 
d'autorisation si les prescriptions  sont validées par le porteur. 

3 Eau

• Une demande de rendez vous, pour mi septembre,  à été adressée au Président 
du SIAEP. Nous souhaiterions faire le point sur le dossier. 

Lors de notre rencontre en juin, il s'était engagé à nous fournir des réponses sur les 
points suivants :

https://www.facebook.com/collectifsanspesticides/
https://twitter.com/CollectifSans
https://www.collectifsanspesticides.fr/


– suite du courrier, signé par les 8 communes du SIAEP , aux préfets 35 et 44 
pour harmoniser la réglementation" pesticides" sur les 2 départements.

-     réception des devis de laboratoires aptes à rechercher des métabolites 
supplémentaires. 

Nous souhaitons par ailleurs l'interroger sur l'évolution de la demande de dérogation. 
Notamment,  quelles  sont  les  mesures  curatives  et  préventives  envisagées dans  le 
cadre du plan d'actions accompagnant ladite dérogation?
Quelles mesures envisage t'il de prendre au titre du principe de précaution..........

• Une délégation du Collectif a été reçue le 29 août à l'antenne nantaise de UFC 
Que Choisir.
Nous y avons noté des pistes intéressantes d'actions et de recherches dont 
nous vous reparlerons.

• L'Agence Régionale de Santé ne daigne toujours pas répondre à notre demande 
de rendez vous. Nous l'avons relancée le 25 par lettre avec AR. Nous voulons lui 
demander  de  mettre  à  jour  de  façon  exhaustive  la  liste  des  substances 
recherchées. 

4  Nous y étions..........Nous y serons..............

• Le 22  août une délégation de 20 personnes du Collectif s'est rendue à Rennes 
pour  soutenir  Daniel  Cueff,  maire  de  Langouët  lors  du  procès  au  Tribunal 
Administratif. Un grand moment de militantisme malheureusement étouffé par 
le rendu de jugement quelques jours plus tard.............

• Le 2 août, nous avons fait le rassemblement des Coquelicots à Guémené, suivi 
d'un pique nique. Nous étions 45, à l'ombre des arbres pour partager un bon 
moment de convivialité !

• Le Collectif vous invite à rejoindre le rassemblement Coquelicots du vendredi 6 
septembre, à Pierric ( seule commune du SIAEP où nous n'avons pas été). De 
18h30 à 20h. Bien entendu, les élus ont été invités, pour l'occasion, à venir 
échanger avec nous sur les problèmes de contamination de l'eau du robinet.

• Le 8 septembre, de 12h à 21h, le Collectif Sans Pesticides sera présent sur un 
stand au festival  des arts « cours et jardins » à Guémené.

N'hésitez pas à nous rendre visite et profitez des spectacles.


